

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penjelasan penelitian mengenai hadits-hadits kriteria dalam memilih pasangan hidup dalam tinjauan ma'anil hadits dapat disimpulkan yaitu sebagai berikut :

1. Memilih pasangan hidup menurut perspektif hadits dengan berdasarkan hadits riwayat At-Tirmidzi dan Ibnu Majjah yang menjelaskan kriteria dalam memilih calon suami yang paling utama yaitu beragama Islam dan seorang laki-laki yang mempunyai pengetahuan ilmu islam yang luas. Karena calon suami adalah calon imam bagi istri serta anak-anaknya kelak. Maka sangat beruntung bagi perempuan yang lebih mengutamakan agama dan mengetahui ilmu agama sehingga dapat membimbing kejalan yang benar. Selanjutnya hadits yang membahas kriteria dalam memilih calon istri yang baik yang di riwayatkan oleh Imam Bukhari, Ibnu Majjah dan Imam Ahmad menjelaskan tentang wanita dinikahi karena empat hal yaitu harta, nasab, kecantikan dan agamanya. Tetapi yang menjadi prioritas yaitu seorang wanita yang baik agamanya. Karena biasanya wanita yang baik agamanya juga akan memiliki sifat yang penyayang serta sabar dalam mendidik serta mengurus anak-anaknya kelak. Setiap seseorang pasti mendambakan untuk mendapatkan calon pasangan yang baik. Selain memilih karena kecantikannya untuk dijadikan calon pasangan hidupnya, seseorang juga harus memperhatikan akhlak serta yang memiliki hati yang mulia agar kelak bisa menciptakan pernikahan yang penuh kebahagiaan dan menjadi keluarga yang *Sakinah Mawaddah Warahmah*.
2. Dalam tinjauan ma'anil hadits berdasarkan hadits memilih pasangan hidup dan relevansinya di masa kekinian. Kebanyakan orang pada masa kini dalam memilih pasangan hidup lebih mengutamakan fisiknya, dilihat dari kecantikan ataupun ketampanannya saja tanpa mengutamakan seorang yang baik agamanya. Sehingga

maraknya terjadi kasus perceraian karena seseorang yang tidak memiliki wawasan agama yang luas akan mudah emosi, egois dan gampang mengucapkan kata cerai. Berbeda dengan seseorang yang baik agamanya pasti akan memiliki pengetahuan agama yang luas sehingga dapat menyelesaikan masalah dengan baik serta kelak akan menciptakan keluarga yang penuh dengan kebahagiaan.

B. Saran

Setelah melakukan pembahasan mengenai kriteria dalam memilih pasangan hidup menurut hadits Nabi Muhammad Saw. penulis sadar masih banyaknya penjelasan yang kurang lengkap yang penulis sampaikan. Karena penulis hanya membahas mengenai bagaimana kriteria calon pasangan hidup yang baik untuk kita dan tinjauan ma'anil hadits yang terjadi di era sekarang ini. Peringatan bagi seseorang untuk berhati-hati dalam memilih pasangan hidup karena kebanyakan dari mereka pada masa yang era modern ini dalam memilih pasangan hanya melihat dari cantik ataupun tampannya saja tanpa memperhatikan agamanya. Padahal yang paling utama dalam memilih pasangan hidup yang baik yaitu yang baik agama serta pengetahuan agamanya.